

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年6月13-1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

5年 ハヶ岳自然教室旅日記

毎回リアルタイムで、ハヶ岳・日光とHPにアップしていたのですが、「トークンが」と言われてしまったり、写真があがらなかったり、あげくに、なんとか記事と写真を掲載して、最後の決定ボタンまでたどりついてを押すと・・・全部消える。ストレスが溜まりました。

デジカメで撮影したものを載せてみます。



「晴れますから」と豪語していたのに、10日夜中雨の音で目が覚めました。「なぜ、こんなに雨が激しく降るのさ」と、明け方まで。出発時刻の頃にはやみ始めましたが、校庭には水たまりがあるので、出発式は体育館で行いました。



10時過ぎ、釈迦堂あたりでは、ほれこの通り、晴れています。
よかったです。



雨の心配はいりませんでした、雲の流れがとてはやかったです。今年は他に2校、小学校が来ていてごった返していました。

こちらの記念撮影は3クラス分アップできていると思います。



獅子岩～JR最高地点をまわり、宿舎に到着です。



お昼を食べて、開校式をして、お部屋にGO！



部屋の整頓を終えたら、ばんごはん、「ほうとう」づくりにとりかかります。
「働かざる者、食うべからず」協力し合ってつくらないといけません。また、煮えなければ食べられません。



このグループは、手際がとてもよかったです。
白い服の子が、段取りよく進めみんなを仕切って、とにかく早かったです。

皮をむき終えたニンジンを誇らしげに。

ピースで、まだまだ余裕があります。

